



Le ministre des Affaires étrangères Lawrence Cannon prend la parole lors d'un événement du MAECI en mars pour souligner le 20^e anniversaire de l'adhésion du Canada à l'OEA. Également en photo : (de gauche à droite) Peter Kent, ministre d'État des Affaires étrangères (Amériques), le secrétaire général de l'OEA José Miguel Insulza et l'ancien premier ministre Brian Mulroney.

Outre le MAECI, la PRMOAS sert également un certain nombre de ministères. L'OEA est probablement mieux connue pour son rôle dans la promotion de la démocratie et des droits de la personne dans la région; toutefois, la PRMOAS a un conseiller qui représente l'ACDI au sein de la mission. Cela met en lumière le rôle actif de l'OEA dans le domaine du développement, ainsi que les partenariats établis par l'ACDI avec l'OEA et certaines organisations comme l'Organisation panaméricaine de la santé. L'OEA œuvrant également dans des secteurs aussi variés que la sécurité, le travail, la culture et l'éducation, la PRMOAS représente souvent les ministères canadiens responsables de ces secteurs et accueille les missions de passage déléguées par ces ministères.

La mission fonctionne bien, avec ses 12 employés — comprenant des employés canadiens et des employés recrutés sur place (ERP) — qui composent avec les divers engagements et réunions. Brad Weaver, l'employé qui possède le plus d'ancienneté, est un ERP qui, depuis la création de la mission en 1990, a été le chauffeur des six ambassadeurs à l'OEA. Il sait ce que représente l'infinie variété du travail. « Ce sont des gens très occupés, avec des réunions de comité, des groupes spéciaux ou des réunions en tête-à-tête qui, souvent, commencent très tôt le matin et finissent très tard le soir », explique-t-il. Les liens étroits existant entre le personnel de la mission et les membres de l'OEA, ajoute-t-il, « créent des amitiés éternelles ».

Pour célébrer le 20^e anniversaire du Canada en tant que pays membre de l'OEA, la mission a coordonné la construction d'un inukshuk, lequel occupe maintenant une place de choix dans le patrimoine immobilier de la capitale américaine, sur la pelouse du siège de l'OEA. Niché entre la Maison-Blanche et l'obélisque de Washington, l'inukshuk est un symbole fort du Canada dans l'hémisphère, et il se trouve justement être à Washington.



Un inukshuk se dresse sur le terrain principal du siège de l'OEA afin de souligner le 20^e anniversaire de l'adhésion du Canada à l'OEA en tant qu'État membre.



Le siège richement décoré de l'OEA en bordure du National Mall.



Coup d'œil [Le Canada et les Amériques]

En 2009, les exportations de marchandises canadiennes vers l'Amérique latine et les Caraïbes, excluant le Mexique, ont totalisé 6,2 milliards de dollars.

En 2009, les importations de marchandises au Canada provenant de la région ont atteint 13 milliards de dollars.

En 2009, l'investissement direct canadien dans la région s'est établi à 123 milliards de dollars, en hausse de 93 p. 100 depuis 2000; ceci équivaut à près de cinq fois l'investissement canadien en Asie.

En 2008, plus de 5 millions de Canadiens ont voyagé en Amérique latine et dans les Caraïbes, y compris le Mexique, ce qui représente une hausse de 15 p. 100 par rapport à 2007.